

PRESSEMITTEILUNG

Bremen, 27. September 2009

Wahl zum 17. Deutschen Bundestag am 27. September 2009: Testdaten aus Bremen irrtümlich im Internet veröffentlicht

Für ca. 2 Stunden waren heute nicht zur Veröffentlichung bestimmte Testdaten zur aktuellen Bundestagswahl im Lande Bremen auf einer nicht verlinkten internen Internetseite des Landeswahlleiters aufzurufen, die ohne Kenntnis der genauen URL nicht zugänglich war. Diese Daten wurden weiter verbreitet und haben in der Netzöffentlichkeit für einige „Unruhe“ gesorgt.

Dazu teilt Landeswahlleiter Jürgen Wayand mit:

Bei den im Internet zugänglichen Daten handelt es sich um Testdaten, die zur Vorbereitung der Abläufe in der Wahlnacht in den letzten Tagen produziert wurden und nicht für die Öffentlichkeit bestimmt waren. Die Zugangsadresse war nur einem kleinen internen Nutzerkreis bekannt. Die Testdaten wurden heute gegen 16:00 Uhr entfernt.

Der Landeswahlleiter bedauert diesen Zwischenfall.

Im Übrigen gilt für die Durchführung der Bundestagswahl im Lande Bremen, dass die Wahllokale von 08:00 bis 18:00 Uhr geöffnet sind und erst danach die Stimmenauszählung beginnt.

Die Wahlvorstände melden die Ergebnisse für die einzelnen Wahlbezirke telefonisch an die Wahlleitung. Ab ca. 19:00 Uhr werden diese offiziellen vorläufigen Ergebnisse zur Bundestagswahl dann unter www.landeswahlleiter.bremen.de laufend als Zwischenergebnisse veröffentlicht bis das vorläufige amtliche Endergebnis vom Landeswahlleiter festgestellt wird.

Weitere Informationen zur Bundestagswahl 2009 finden Sie im Internet unter www.landeswahlleiter.bremen.de oder direkt beim Büro des Landeswahlleiters:

Telefon: 0421 / 361-4159

E-Mail: landeswahlleiter@statistik.bremen.de